

Produktänderungsinformation

Änderung der Verpackungseinheiten Anschlussklemmen PTR HARTMANN GmbH

In unserer PCN 2024 informierten wir Sie über die Umstellung der Anschlussklemmen („Interhart“) des Herstellers Hartmann Codier GmbH auf den Direktbezug von der PTR HARTMANN GmbH.

Begleitend zu diesem Vorgang ist eine Umstellung der Verpackungseinheiten. Die Ware wurde bislang von der PTR HARTMANN GmbH an die Hartmann Codier GmbH als Schüttgutware geliefert. Die Hartmann Codier GmbH hat in Folge im Allgemeinen Verpackungseinheiten mit 50 Stück aufgebaut.

Tatsächlich sind die Verpackungseinheiten der PTR HARTMANN GmbH anders und bewegen sich in der Regel im Bereich von 50 bis 250 Stück. Die Details entnehmen Sie bitte wie gewohnt im Anhang.

Die Eigenschaften der betroffenen Artikel ändern sich nicht.

Product Change Information

Change of Package Unit products PTR HARTMANN GmbH

In the PCN 2024 you were informed about converting PTR HARTMANN GmbH products to direct purchase.

Along this process the package units are changed. In the past the parts have been delivered to Hartmann Codier GmbH by PTR HARTMANN GmbH in bulk packages. Hartmann Codier GmbH made package units of 50pcs. out of it in general.

In fact the package units of PTR HARTMANN GmbH are different and move usually between 50 and 250 pcs. Please collect the details of the product you purchased in the attachment.

Fit, form and function of the products concerned will not change.